



高く志を抱き 心豊かに  
たくましく生きる生徒の育成  
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒  
学校発展の原動力「信頼・責任・協力」を大切に、  
「文武両道」を実現し、地域と共に歩む学校をめざす

# 4月

## 第76回 幡羅中学校 卒業証書授与式 ～ 大きな夢を描き、志高く、未来へ！ ～

3月16日、76年の伝統を誇る幡羅中学校の卒業証書授与式が、来賓をお迎えし厳かな雰囲気の中で、挙行されました。春の訪れを敏感に察知し、自らの持つエネルギーの全てを全身に集中させ、開花のときを待つ花卉の蕾に、巣立ち行く179名の姿が重なります。昨年よりも前進し、市内統一で、市長、教育委員会教育長、市議会議員の他、深谷市自治会幡羅支会長、深谷市民生委員・児童委員協議会長、学校運営協議会長、PTA会長を来賓としてお招きしての式となりました。本校では、保護者並びに2年生の出席、1年生はリモートでの視聴となりました。制約の中での式でしたが、会場には国歌や市歌、校歌が高らかに歌われ、式歌「あなたへ」に思いを込めた、3年生の歌声が体育館に響き渡りました。式辞で、三つのことを卒業生に話しました。一つは、感謝の気持ちを忘れず、これからの人生を歩んでいってほしいこと。二つは、志高く、明日を信じて、精進してほしいこと。三つは、最後まで諦めずに、可能性を信じて行動してほしいことです。そして、郷土の偉人渋沢栄一翁のように、若き時代に夢をもち、大きな志を掲げて自身の道を切り拓いた先人にならば、大いなる夢を描いてほしいこと。それぞれの目指す道は、夢を描くことで開かれていくこと、そのために、努力することを惜しまないでほしいことを伝えました。有志竟成、志ある者は、事ついに成る。179名のみなさん、活躍を楽しみにしています！



**Congratulations!** 卒業生のみなさん、卒業おめでとうござ  
います。更なる活躍を期待しています！

### 九か年皆勤者表彰

梅田 波音 さん、米山 明宏 さん、太田 麟童 さん、北村 文弥 さん  
橋本あ のん さん、逸見 優音 さん、金子 颯汰 さん、柳井 翔 さん  
栗田 悠史 さん、野崎 逞斗 さん

### 三か年皆勤者表彰

川田 智也 さん、武田 響 さん、中邨 奈々美 さん、南雲 莉公 さん  
林 勇樹 さん、藤原 未羽 さん、町田 結輝 さん、池田 璃音 さん  
梅澤 奏士 さん、岡添 心愛 さん、岡田 悠阿 さん、中村 蓮 さん  
古澤 亜美 さん、三宅 優菜 さん、山脇 太洋 さん、渡辺 幸誠 さん  
井上 裕晟 さん、梅木 陸透 さん、大野 真央 さん、中島 龍政 さん  
中野 愛美 さん、荻塚 梨紗 さん、野原 瑠莞 さん、橋本帆ノ香 さん  
早川 幸伸 さん、林 眞愛 さん、蛭川 百菜 さん、福島 叶 さん  
福田 愛瑠 さん、持田 和 さん、森田 琉斗 さん、山田 海里 さん  
百合川 莉子 さん、小林 大峨 さん、佐々木 有平 さん、瀬下 陽菜夏 さん  
中島 琉花 さん、野中 颯斗 さん、栢石 博成 さん、原 柁矢 さん  
藤川 遥香 さん、増尾 美李奈 さん、美野田 高弥 さん、森脇 裕佳 さん  
山中 樹来 さん、横山 響来 さん、有田 倅 さん、安藤 怜衣 さん  
伊貝のどか さん、稲村 萌花 さん、太田 濤李 さん、岡田 飛悠 さん  
黒川 真生 さん、小林 瑞季 さん、田村 梨乃 さん、中島 柚花 さん  
村田 理美 さん

(※ 九か年皆勤者は、三か年皆勤者から除いています。)

### 埼玉県体育協会体育優良児童生徒表彰

伊藤 和奏 さん、清水 陽和 さん

### 埼玉県優良児童生徒表彰

逸見 優音 さん

### 埼玉県産業教育振興会小中学校優良卒業生表彰

渡邊 桃子 さん

## 4月の行事予定

日	曜	4月行事
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	新3年生準備登校
8	土	
9	日	
10	月	1学期始業式 令和5年度入学式
11	火	対面式 全校が'イ'ッス
12	水	交通安全指導 全校が'イ'ッス 身体測定(2・3年) 給食開始 市教研主任会14:00～
13	木	全校が'イ'ッス 身体測定(1年・楡) 部活動説明会 1年部活動見学① PTA執行部会議
14	金	生徒会専門委員会
15	土	
16	日	
17	月	授業開始 1年部活動見学②
18	火	尿検査 全国学力学習状況調査 1年体験入部
19	水	尿検査 全校朝会(学級委員任命式) 1年体験入部
20	木	内科検診(2・3年123組・楡) 1年心電図検査 1年仮入部 第1回PTA理事会
21	金	離任式
22	土	
23	日	開校記念日
24	月	避難訓練
25	火	歯科検診(1年・楡) 学年朝会(1年) 1年仮入部
26	水	交通安全指導 学年朝会(2・3年) 1・3年眼科検診 1年本入部
27	木	内科検診(1年・3年45組) 全国学力学習状況調査(英語「話すこと」)
28	金	1年授業参観、2・3年宿泊行事説明会・学級懇談会 PTA総会
29	土	昭和の日
30	日	

御卒業おめでとうございます  
更なる飛躍を期待します

## 自身の夢を語ることの素晴らしさ ～ 立志式 ～



3月17日(金)、体育館にて2年生による立志式を行いました。

武家社会においては、男子は数えて15歳、つまり、満年齢で14歳になると成人と見なされ、「元服」という儀式が行われていました。この「元服」にちなんで、将来の決意や目的など自身の「志」を明らかにする行事が各地で行われ、元服式、立春式、立志式と呼ばれています。

郷土の偉人、渋沢栄一翁は、17歳のときに「武士になりたい。政体を動かす武士になりたい。」と、江戸に出ます。今風な言い方をすると、「政治家として国政に参与してみたい」という大望を抱くこととなります。

その後、栄一は「国家のために商工業の発達を図りたい。」と、実業界で身を立てるといった新たな志を抱き、「日本近代経済の父」と言われるまでの大人物になりました。栄一は、「立志とは、一生を有意味に終わるよう、あらかじめ志を決定することである。」「およそ、目的には、理想が伴わねばならない。その理想を実現するのが人の務めである。」「幸福を求めめる者は、夢をもたなければならない。」という言葉を残しています。

夢を抱くことの大切さ、志を立てることの必要性など多くの先人たちが、自身の人生を切り拓くにあたって、重要視してきたことです。

夢をもって生き、心に決めた目標をもって生きる。それに向かって突き進む気持ちを失わず、自分の将来や人生、未来へとその思いを繋げていくことは、とても有意義で価値あることです。みなさんには、大いに自分の夢を語ってほしいと思っています。何事にも一生懸命に取り組んでいる人は、人生を前向きに考える人が多く、一生懸命な人こそ、「夢」を語るのだそうです。

みなさんは一生懸命な人です。大いに夢を語りましょう！

年度当初は、提出物が多い時期です。期日までに提出できるよう、お願いいたします。行事は予定ですので、変更になる場合があります。ご承知おきください。

## 家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、御家庭の御理解と御協力をお願いいたします。

